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Fehlende öffentliche Toiletten auf dem Werder und in Ostelbien 

 

 
Im wieder gibt es auf dem Werder und in Ostelbien darüber Beschwerden, dass zahlreiche 
Fußballfans ihre Notdurft im Freien verrichten. Dies soll insbesondere auf der Wegstrecke 
zwischen Innenstadt und der MDCC-Arena bei Heimspielen des 1. FC Magdeburg zu 
beobachten sein, wenn an Mauern, Bäumen und Gebüschen in der Öffentlichkeit uriniert 
wird. Der Gestank und die Verunreinigungen sorgen vor Ort für Ärger und Verdruss. 
Offensichtlich fehlen öffentliche Toiletten, um dem sogenannten „Wildpinkeln“ wirksam 
entgegen zu wirken. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie wird die derzeitige Situation bewertet? 
 

2. Welche Überlegungen gibt es bisher, dem sich im Umfeld der MDCC-Arena 
offenbarenden Mangel an öffentlichen Toiletten wirksam entgegen zu wirken? 

 
3. Welche Pläne gibt es bereits, auf der Wegstrecke zwischen Innenstadt und MDCC-

Arena zusätzlich öffentlich zugängliche Toiletten zu schaffen?  
 

4. Sind Haushaltsmittel für 2020 eingeplant, um neue öffentlich zugängliche Toiletten in 
diesem Bereich zu errichten? 

 
5. Bis wann könnten in diesem Bereich an welchen Orten diese Toiletten in welchem 

Standard neu entstehen? 
 

6. Gibt es Gespräche der Stadt mit dem 1. FC Magdeburg über eine Kostenbeteiligung 
für Anschaffung, Instandhaltung und Pflege hinsichtlich neuer öffentlich zugänglicher 
Toiletten auf dem Werder und in Ostelbien? 

 
Ich bitte um die mündliche und schriftliche Beantwortung der Fragen. 
 
 
 
 
Karsten Köpp 
Stadtrat 
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